

## Lunes, 8 de enero de 2018.

Queridos hermanos, hoy en el CMC de Bunju (Tanzania), los miembros del Consejo Continental de África y los miembros del Consejo General han tenido un curso de formación titulado "Liderazgo y Autoridad" dirigido por el P. Hipoliti Marandu, imc.

Esta formación es un mandato del XIII Capítulo General en el n. 99: "Es cometido del Consejo Continental, en colaboración con la Dirección Genera, programar y organizar un curso sobre el servicio de la autoridad dirigido a los Superiores de Circunscripción y de sus respectivos Consejos. El curso tenga lugar preferiblemente en el Continente mismo. El curso, además de tratar temas específicos como los diversos estilos del ejercicio de la autoridad, presente los documentos de la Iglesia y del Instituto sobre este tema, con especial atención al Código Deontológico, además de las normas en el campo civil sobre el tema de la responsabilidad."

Al comienzo de esta formación, el p. Godfrey Msumange tomó la palabra para dar la bienvenida a todos los participantes de esta formación y agradecer al p. Hipoliti Marandu su disponibilidad para ayudarnos en este tema de vital importancia para nuestro Instituto hoy.

Durante la mañana, tratamos dos temas: la obediencia absoluta de Cristo y la obediencia en el Derecho Canónico.

El p. Marandu desarrolló la *kénosis* de Nuestro Señor Jesucristo en Fil 2,6-11 y las implicaciones que esto tiene para nuestra vida porque la obediencia es un medio poderoso de santificación para el misionero si es una obediencia en la fe.

Después explicó las implicaciones de los cánones 593, 596, 601, 618, 618, 622, 630, 654, 678 y 696 para nuestra vida consagrada.

Por la tarde, hizo una lectura de sensibilidad actual que enfatiza la libertad personal, la realización personal y la autorreferencia. Esta situación pone en tela de juicio la vida del misionero que vive en formación permanente y se deja modelar por la gracia de Dios.

Señaló a continuación las consecuencias fisiológicas del estrés que provoca el servicio de la autoridad.

Al final, evocó dos resultados: el redescubrimiento que cada misionero tiene que hacer de los elementos clave del estilo de vida de Cristo y el regreso a las fuentes específicas de la Consolata, enfatizando dos actitudes: la vigilancia y la prudencia.

Después de un intercambio, se plantearon tres puntos: vincular la obediencia y la autoridad al camino personal de la fe, evitar la falsa dicotomía entre salvar a la persona o salvar al Instituto porque el Instituto mismo está formado por personas, y confrontar las situaciones personales de crisis de los misioneros, que es una responsabilidad del misionero que ejerce el servicio de la autoridad.

A las 6 de la tarde todos los misioneros participamos de la Asamblea Continental celebramos la Eucaristía, presidida por el p. Godfrey Msumange y que contó con la presencia de los seminaristas del propedéutico.

Damos gracias a Dios por este día de intercambio formativo y pedimos al Señor su Espíritu Santo para que este momento de fraternidad sea también un momento de discernimiento del camino de los misioneros de la Consolata en África.

